

寒さも増し、日ごとに深まる可児川の秋。 緑の葉に、赤や黄色の対比が訪れた人を楽しませて くれます。

可児川下流域自然公園





今月の一枚

12月9日から3日間、東明小学校でお茶会が行われ ました。1年生の時に絵付けした自分の抹茶茶碗(マイ 茶碗)にお茶を点ててもらうほか、高学年の児童が低 学年にお茶を点てたり、日ごろお世話になっている地 域の人たちを招いてお茶を点てたりしました。

この取り組みは、地域の伝統文化である陶芸と茶の 湯を通したふるさと教育の一環として毎年行っていま す。その実績が評価されて、11月には岐阜県ユネスコ 協会より青少年グランプリ賞(文化賞)を受賞しました。 学校はもとより、地域の大きな自信と喜びとなってい ます。地域の伝統文化を学校教育に生かすことで、子 どもたちの豊かな人間性を育んでいきます。



心を込めてお茶を点てる児童

広報かに No.780 2015年1月1日号

編集·発行/可児市役所 〒509-0292 岐阜県可児市広見一丁目1番地

市の人口 100,910人 (男/49,998人 女/50,912人) 世帯数 39,612世帯(12月1日現在) (前月より26人減、17世帯増、昨年同月より147人増、510世帯増)



